

# 2019年度　わが街ウォッキング要望書

## **要望内容**

- 1 ● 非核平和都市条例の自治体として、日本政府へ「核兵器禁止条約への署名・批准を求める」意見書の採択を早急にお願いしたい。  
● 戦車の公道走行（8/27）に不安と恐怖を覚えました。  
　私たちは戦争準備のための軍事利用には反対の立場です。今後とも平和な商業港・公道の訓練の中止を強く求めます。
- 2 ● 津波避難ビルをもっと設置してください。  
　これだけ海が近い・火山が近い自治体なのですから、住民の安全対策を第一にしてほしいです。
- 3 ● 高速道路の除草剤散布はグリホサート（商品名ラウンドアップ）使用はどうか？
- 4 ● 地球温暖化に対する取り組みについて  
　スウェーデンの高校生が訴え、世界の科学者が報告している、直面している課題に、国に先駆け、地方自治の立場から取り組みが求められていると思います。IR誘致にかけるエネルギーを、直面している“地球温暖化”に対する取り組みに向けてほしいと思います。  
　昨年9月のブラックアウトの経験から学び、エネルギーの地産地消を目指してください。
- 5 ● プラゴミから海洋汚染が問題になっています。マイバックの普及はかなり進んでいると思いますが、街中には、まだあふれている状態です。生産量の削減が必要と思います。  
　ゴミ袋（5kg・10kg・・・）と併用して、自宅にある袋にシールを貼って提出できるようにしてほしい。  
　他町村のプラゴミ対策を調査し、進んで取り入れ、市民の意識を高めてほしいと思います。
- 6 ● IRの抽出アンケートが実施されると聞きましたが、その内容やアンケート結果は、公開していただけませんか？  
● 中学生のうちの子は、「何で苦小牧にIRなんだ、そんな街に住んで働く気になれない」。私もそう思います。IR推進派ばかりではないので、もっと市民ひとりひとりの声を聞くべきです。傲慢な市政になっていませんか？もっと謙虚になるべきです。
- 7 ● 高齢化が進み病院へ通うのにバスを利用したいが、有珠の沢町では1時間に1本しか通つておらず、買い物をするのにも不便を感じています。もっとバスの便を増やすか、循環バスを考えてほしいです。

- 8 ● 保育料無償化に伴い、保育希望者が増えていると聞きましたが、保育士充足状況は、どのようになっていますか？
- 9 ● 医療・介護に関して
- ① 「地域医療構想について」東胆振の進捗状況と市のお考えを教えてください。
- ② 10/7 財務省より、医療・介護で負担増の提言が示されました。それについて、何か対策を予定していますか。
- ③ 今、介護保険を申請した時、2ヶ月以上や、区分変更の時は、判定通知が届くまで6ヶ月かかると言われています。以前のように、申請して1ヶ月待ち、というのは不可能なのでしょうか。
- ④ 高齢者の増加とともに、介護保険の認定者も増えており、各介護の現場では、介護職員不足は共通の悩みです。  
介護従事者の待遇を改善し、介護職員の確保は急務となります。今後の施策があれば教えてください。（各現場でも質を高めつつ、確保を重点課題として取り組んでいます。）